

# **A TOULOUSE :**

## **Usines et Facultés**

### **pour**

## **la Paix négociée**

Un tract distribué par le Cartel des Jeunes pour la Paix en Algérie (C.I.F.A.) appelait les étudiants à une manifestation de rue immédiate. Les mots d'ordre ? :

- « Contre l'appel à 18 ans ».
- « Contre l'envoi du contingent en Algérie ».
- « Pour la paix négociée ».

A l'heure dite, un cortège d'environ 200 étudiants se forme et défile dans la rue aux cris de « Algérie Négociations ». Passants et curieux expriment leur sympathie par quelques applaudissements. Arrivés devant l'A.G.E.T. les étudiants se groupent et un camarade annonce qu'au même instant, dans les usines et les entreprises, de jeunes ouvriers distribuent des tracts et prennent la parole pour concrétiser l'unité de la jeunesse contre la guerre.

Ainsi, pendant plus d'un quart d'heure, les étudiants ont exprimé dans la rue leur volonté de paix négociée en Algérie.

Expression d'une volonté, mais aussi préparation à une action plus vaste où les ouvriers, les étudiants, les agriculteurs, les enseignants imposeront la paix, eux-mêmes, et dans l'unité.

**Tribune Socialiste**

N° 30 -3 décembre 1960